



Sevilla, 10 de diciembre de 2014

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 420.000 EUROS A LAS REFORMAS DE TRES INSTITUTOS EN CORIA DEL RÍO, PILAS Y SEVILLA CAPITAL**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, licita las obras de reforma de los institutos Caura de Coria del Río, Torre del Rey de Pilas y Joaquín Turina de Sevilla, actuaciones que beneficiarán a más de 1.750 alumnos y alumnas y generarán en torno a una treintena de empleos**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha hecho pública la licitación de las obras de reforma y mejora de los Institutos de Educación Secundaria (IES) Caura de Coria del Río, Torre del Rey de Pilas y Joaquín Turina de Sevilla capital. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuentan con un presupuesto conjunto de 421.940,88 euros y beneficiarán a 1.758 alumnos y alumnas de la provincia.

Las obras del IES Caura de Coria del Río cuentan con un plazo de ejecución previsto de tres meses y un presupuesto de 199.985,16 euros. Las reformas abordarán la sustitución de las ventanas metálicas del centro por otras adecuadas a la normativa actual que mejoren, además, la eficiencia energética. Asimismo, se sustituirán los núcleos de aseos no reformados en actuaciones anteriores que necesiten ser adaptados. Estas obras, que generarán en torno a 14 empleos, beneficiarán a 809 alumnos y alumnas de la localidad sevillana.

En el IES Torre del Rey de Pilas se invertirán 149.967,92 euros. Las reformas, con un plazo de ejecución previsto de cinco meses, se acometerán sobre la cubierta y crearán en torno a nueve puestos de trabajo durante su desarrollo. En concreto, se realizará la impermeabilización completa de la cubierta del edificio docente y se sustituirá la red de saneamiento a fin de mejorar la evacuación de aguas pluviales. Estos trabajos beneficiarán a los 582 alumnos y alumnas de Pilas.

En Sevilla capital, se destinarán 71.987,80 euros para las mejoras del IES Joaquín Turina, que se desarrollarán en un plazo estimado de cinco meses. Los trabajos, que generarán en torno a siete empleos durante su desarrollo, consistirán en la sustitución del sistema de impermeabilización de las cubiertas de las aulas de tecnología y dibujo, el laboratorio y el almacén. Asimismo, se instalará un ascensor eléctrico exterior que permita solventar las barreras arquitectónicas del centro. Estas mejoras beneficiarán a los 367 alumnos y alumnas matriculados en este instituto.

Las actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Sevilla, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.818 puestos de trabajo mediante la realización de 213 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, antiguo Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).